



Course d'orientation et Futsal

publié le 06/12/2016

Mercredi 1 décembre, les élèves du collège ont été nombreux à participer aux différentes compétitions UNSS proposées.

Ainsi 15 élèves ont participé à la Course d'orientation qui se déroulait dans la forêt de la Courbre. En pièce jointe, une photo du groupe.

D'autres ont pris part à la compétition de Futsal à la Tremblade. Les minimes garçons (4ème / 3ème) ont même survolé le championnat. Bravo à eux.

Document joint

 [course_d_orientation](#) (PDF de 260.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.